



Der größte Feind des Wissens ist nicht die Ignoranz sondern die Illusion, wissend zu sein.
Stephen Hawking



Liebe Mitglieder und Freunde der Freireligiösen
Gemeinde Darmstadt!

Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende. Wir halten Rückschau und erkennen, dass es oft die weniger schönen Ereignisse sind, die uns unmittelbar in den Kopf kommen. Und davon gab es ja in diesem Jahr leider eine Menge. Es waren Nachrichten die betroffen gemacht haben und uns ohnmächtig und hilflos fühlen ließen.

Max Wäldele, Sprecher der Freireligiösen Landesgemeinde Baden, beschreibt im Dezemberheft des WOD auf sehr anschauliche Weise, wie es sich mit unserem Erinnern verhält und darüber, dass es doch auch eine Menge positiver Ereignisse im vergangenen Jahr gab, auf die wir zurück schauen können. Auf diese Art und Weise sind wir in der Lage, unser Gedächtnis positiv zu programmieren.

Wer von Ihnen die Ausgabe gelesen hat, erinnert sich vielleicht daran, welche diese waren. Es geht dabei um die Fortschritte der Menschheit besonders im Bereich der wissenschaftlichen Erkenntnisse und deren Umsetzung. Gerade im Bereich der Medizin sind wichtige Forschungsergebnisse erfolgt - allerdings ist die Frage der Umsetzung von großer Bedeutung. Kommen diese Erkenntnisse allem Menschen unmittelbar zu gute, oder nur Privilegierten. Fakt ist, dass die medizinischen Errungenschaften und deren Umsetzung das menschliche Lebensalter innerhalb von wenigen Jahrzehnten verdoppelt haben. So wurde der diesjährige Nobelpreis in Medizin zwei Forschern zuerkannt die den mRNA, Impfstoff mit entwickelt haben. Viel wurde ja in der Coronazeit über Impfen, und nicht Impfen diskutiert und die Impfungen waren ja nicht ohne Nebenwirkungen. Dennoch haben sie viele Menschen vor schweren Infektionen und vor dem Tod bewahrt und waren ein Segen für die Menschheit.

So war es für uns alle eine sehr positive Nachricht in diesem Jahr, dass die Corona Schutzmaßnahmen aufgehoben wurden und wir uns wieder frei bewegen und treffen konnten. Das haben wir in unserer Gemeinde auch gerne für unsere Zusammenkünfte und Ausflüge genutzt. Damit es im kommenden Jahr wieder viele Gelegenheiten gibt uns auszutauschen, habe ich mich darum bemüht, wieder ein buntes Programm zusammen zu stellen und hoffe, dass für Jede und Jeden etwas dabei ist.

Ich wünsche Ihnen allen ein gemütliches Fest und einen besinnlichen Jahresausgang.
Kommen Sie gut ins neue Jahr und bleiben Sie gesund!
Ich würde mich freuen, viele von Ihnen im neuen Jahr wieder zu sehen.

Herzliche Grüße Ihre Gemeindeleiterin

A. Schneider
Astrid Schneider

Programm 1. Quartal 2024

Mi. 07.02.2024 18:00 Uhr Stammtisch

Wir treffen uns dieses Mal im Restaurant: "Zum Rosengarten"
Frankfurter Str. 79, 64293 Darmstadt, bitte um Anmeldung bis 21.01.2024

So. 25.02.2024 11:00 Uhr Gastvortrag

Max Wäldele: "Natur wild und gezähmt",
Naturfreundehaus Darmstadt, Darmstr. 4a, Darmstadt,
falls möglich bitte anmelden, Gäste willkommen

So. 24.03.2024 15:00 Uhr

Mitgliederversammlung im Naturfreundehaus

www.freireligioese-gemeinde-darmstadt.de

Bitte wenden Sie sich in allen Gemeindeangelegenheiten direkt an die Gemeindeleiterin:

Astrid Schneider Im Brühel 58 64853 Otzberg Tel: 06162-9 627 999

info@freireligioese-gemeinde-darmstadt.de

Kontoverbindung: Sparkasse Darmstadt IBAN DE96 5085 0150 0000 5810 97